

CLUB MÉDITERRANÉE

COMMUNIQUE DE PRESSE

11 juin 2009

Le Conseil d'Administration du Club Méditerranée s'est réuni le 10 juin 2009 sous la présidence de Monsieur Henri Giscard d'Estaing.

Après avoir approuvé les comptes semestriels de l'exercice 2009, il a examiné les propos tenus ces dernières semaines par Monsieur Bernard Tapie sur la société Club Méditerranée et sur la personne de son Président directeur général.

Les critiques publiques portées par Bernard Tapie - sur le fonctionnement du Club Méditerranée, sur sa stratégie et sur ce qu'est aujourd'hui le Club Méditerranée intervenant alors que s'est tenue une augmentation de capital de la société – ne sont pas conformes, par leur forme et leur contenu à ce qui peut être exprimé sur toute société cotée.

Ces critiques constituent un dénigrement de la société et portent atteinte à son image et à son activité.

Les préjudices qu'elles sont susceptibles de causer à la société et, de ce fait, à ses actionnaires ainsi qu'à ses collaborateurs, seront appréciés par l'autorité judiciaire compétente.

Les attaques personnelles formulées à l'encontre de Henri Giscard d'Estaing sont considérées par le Conseil d'Administration comme scandaleuses et dénuées de tout fondement.

Le Conseil a rappelé que c'est avec son soutien constant que Henri Giscard d'Estaing et l'équipe de direction du Club Méditerranée ont mis en œuvre avec énergie et ténacité la stratégie du Groupe.

Le Conseil tient à réaffirmer son soutien total à la stratégie de montée en gamme et à ses modalités de réalisation qui lui paraissent les seules à même de sauvegarder l'intérêt des actionnaires, la satisfaction de ses clients et d'assurer l'avenir, le développement et la rentabilité du Club Méditerranée.

A l'unanimité, le conseil d'Administration rend hommage au travail déjà réalisé dans un contexte rendu très difficile pour l'activité touristique par la situation économique mondiale.

Il renouvelle sa totale confiance en Henri Giscard d'Estaing et en l'ensemble des collaborateurs qui agissent quotidiennement avec talent, compétence et dévouement au service des clients du Club Méditerranée